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На этой  неделе в австрийском Тауплиц-Альме завершился предолимпийский сбор
российских  лыжников-дистанционщиков. О том, как он сложился, в интервью сайту
Василия Парнякова рассказал лидер сборной ХМАО и России Александр Легков.      
- Александр,  расскажи о сборе в Тауплиц-Альме: как отработал на тренировках, как
твое  самочувствие?
 - Сбор прошел для меня трудно. Была запланирована  большая тренировочная нагрузка.
Это для меня привычно, но после болезни все  давалось с трудом. Потом еще вернулось
болезненное состояние: не знаю, что это  было, то ли не долечился, то ли вторая волна
догнала. Ездил в местную клинику,  делали узи. Доктора сказали, что немного задеты
верхние бронхи. Опять делал  прогревания и принимал лекарства, но в этот раз
обошлось без антибиотиков. Но  тренироваться не прекращал. Было очень тяжело, но я
сделал все.

  

- Слышал,  что погода была весьма к вам сурова.
 - Да уж, последние дней 10 был сплошной снегопад,  бывал и сильный ветер. Так что
скоростных работ, конечно, не делали. Зато  научились ходить по глубокому снегу. Кто
знает, какая погода будет в Ванкувере,  может, это станет нашим секретным оружием!

  

- Обещали  строгий допинг-контроль перед Играми – не обманули?
 - Какой там! Каждые 5 дней приезжали в Тауплиц-Альм.  Причем проверяли по полной
программе – сдавали все, что только можно. Я уже  познакомился со всеми
допинг-офицерами и говорил им: «Приезжайте почаще – мне  этого добра вам не
жалко!» Они смеются и отвечают: «Давай-давай!»

  

- В Кэнморе  бежать собираешься?
 - Да, 15   км. Но только, если не будет холодов. Пока там под  «-20», не лучший вариант
перед Олимпиадой.

  

- Как  считаешь, кто должен бежать последний этап олимпийской эстафеты. Мой
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вариант –  Алексей Петухов. Что скажешь?
 - Я хорошо знаю Лешу. Это отличный лыжник, и он очень  силен на финише. Я был бы
доволен таким финишером в команде. Но, думаю, что у  тренеров мысль работает в
другом направлении, дистанционном. И тут, я считаю,  лучший вариант это Вылегжанин.

  

- Что  побежишь на Играх и где, по твоему мнению, у тебя лучшие шансы на
медаль?
 - Побегу все, кроме спринтов. Там у ребят своя сильная  команда. А лучшие шансы на
дуатлоне и 50-ке.
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